

30 Jahre GdH-Dachverband

Am 2. September feierte der GdH-Dachverband sein 30 jähriges Bestehen. Eingeladen waren alle GdH-Gemeinschaften, und viele sind dieser Einladung gerne gefolgt. Die **GdH-Rheine** war mit 7 Teilnehmern vertreten.



Hier einige Bilder der Veranstaltung



Vorbereitung für das Gruppenfoto...



danach Stationskreislauf mit:

1. Simulatorzentrum...



2. Lehrsammlung...



3. AMTLT



4. Static Display...



Es folgte die
„Jubiläumsveranstaltung 30 Jahre“



Mit dem „Blasorchester Bückerburger Jäger“

Nun die Reihe der Redner:



Brigadegeneral a.D. Uwe Klein



Grußwort des Bürgermeisters der Stadt Bückeburg
Reiner Brombach



Grußwort der Bundestagsabgeordneten der SPD
Marja-Liisa Völlers



Grußwort des Brigadegenerals Ulrich Ott



Die Festrede hielt der Ehrenpräsident der Gemeinschaft der Heeresflieger
Brigadegeneral a.D. Fritz Garben

Danach wurde das festliche Buffet eröffnet,
das keine Wünsche offen ließ!

Unseren Glückwunsch an den Veranstalter für die gelungene Feier!

©2019 GdH-Rheine
Text + Fotos: Bernd Brönstrup (Gruppenbild durch IHAZ)